

Volver a empezar

Septiembre es mes de nuevos retos, de buenos propósitos como si de enero se tratara. En el caso del Ayuntamiento, el que iniciamos ahora es un mes definitivo para la redacción de los presupuestos de 2020. Las cuentas que marcan el próximo ejercicio tardan varios meses en diseñarse debido al volumen de proyectos que recogen y de áreas a las que afectan. No en vano, todas las inversiones y gastos encuentran su espacio en el presupuesto municipal.

Es por ello que mi equipo, con el concejal de Hacienda, Santiago Agustí, a la cabeza ha iniciado ya la confección de esas cuentas que vendrán marcadas por las obras del plan Edificant para la renovación de infraestructuras educativas y por los proyectos que cuentan con subvenciones de los fondos Feder de la Unión Europea. Serán los dos pilares de un presupuesto ambicioso para continuar la senda iniciada en 2015.

Hacia ese deseo común nos dirigimos tras haber superado el primer semestre de 2019 con obras tan importantes en marcha como la del colegio Regina Violant, la excavación en el yacimiento arqueológico del Torrelló del Boverot (también con la subvención de la Unión Europea), la conversión de la plaza de entrada a la Vila desde la avenida de Borriana (a través del concurso Som Ceràmica de la Diputació de Castelló) o la intervención en el colegio Errando Vilar.

Pese a los más agoreros, que apuntaron a que todas las obras pararían en verano, lo cierto es que he podido comprobar de primera mano que el ritmo de trabajo en la construcción del Regina Violant o junto a la Vila avanza conforme a lo previsto. Y ello nos lleva a pensar en un otoño repleto de nuevos propósitos como la licitación de los trabajos para peatonalizar el casco antiguo o un nuevo impulso a la creación de la pantalla verde.



De hecho, este verano ha sido definitivo para avanzar la compra de terrenos en la franja que ocupará la banda vegetal con el objetivo de paliar el impacto acústico y estético del polígono del Serrallo. Los propietarios de terrenos en el espacio afectado por el parque han podido conocer de primera mano, a través de reuniones individuales en el consistorio para garantizar su intimidad, que parte de sus fincas están incluidas en la zona que albergará la pantalla y cuál es el proyecto diseñado para atender la reivindicación histórica de la ciudadanía de la playa de Almassora.

Además de los grandes retos, terminamos en breve un verano que deja en la hemeroteca actividades multitudinarias como los musicales celebrados en la costa, el circo, los talleres medioambientales, el club de lectura infantil, el cine de verano en la playa y en Santa Quitèria, deportes como yoga o zumba, conciertos en las ermitas y los servicios habituales de ludoteca y biblioteca. En definitiva, la playa de Almassora ha vuelto a ser ese escenario de descanso estival donde recargar pilas para volver a empezar.

Merche Galí Alfonso.
Alcaldesa de Almassora

Hormigones de calidad - Calidad de suministro

Cami Pla de Museros, s/n (frente Reciplusa) - 12550 Almassora (Castellón)
Tel.: 964 500 174 - Fax: 964 500 175 - www.formi-real.com - info@formi-real.com